

L'armée syrienne élimine des groupes armés dans plusieurs provinces du pays



Damas, 19 février, (RHC).- Des unités de l'armée syrienne ont éliminé des groupes armés au cours de combats dans la ville de Yabroud, au Nord de Damas, la capitale de ce pays arabe.

Le haut commandement militaire a assuré que parmi les opposants tués se trouvaient le chef des opérations du Front Islamique et le chef de la milice de la Sécurité Interne.

Dans la province de Homs, les forces armées syriennes ont détruit plusieurs refuges de bandes armées dans la ville d'Al-Zará.

Une bande d'extrémistes a été annihilée dans la province de Deraá dans le Sud du pays par des troupes gouvernementales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/15078-larmee-syrienne-elimine-des-groupes-armes-dans-plusieurs-provinces-du-pays>



Radio Habana Cuba